

Betreff: Info über Maßnahmen für den Erhalt der Partnerschaft für Demokratie Mansfeld-Südharz im Landkreis

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Irritation wenden wir uns heute an Sie als Landkreis, um darauf aufmerksam zu machen, dass die prekäre Situation, die Zukunft von Demokratieprojekten und Fachkräften im Landkreis Mansfeld-Südharz akut und massiv gefährdet. Als Kreis-Kinder- und Jugendring Mansfeld-Südharz e.V. sehen wir uns aufgrund der finanziellen Handlungsunfähigkeit des Landkreises gezwungen, einen Anteil von 3.889 € für das Bundesprogramm "Demokratie Leben!" als Drittmittel einzuwerben.

Dieser Versuch ist keine langfristige Lösung, sondern eine notwendige Notfall-Maßnahme, um unsere Projekte aufrechtzuerhalten und die Fachkräfte vor Ort zu halten. Es liegt in unserer Verantwortung als Kreis-Kinder- und Jugendring und Netzwerk Jugend, Demokratie und Vielfalt in unserer Region zu sichern und zu stärken. Die aktuelle Lage zwingt uns zu ungewöhnlichen Schritten, um diese wichtige Arbeit fortzusetzen.

Wir müssen betonen, dass dieser Schritt keine nachhaltige Lösung ist. Wir fordern, dass der Landkreis Mansfeld-Südharz, nachdem er seine finanzielle Handlungsfähigkeit wiedererlangt hat, seinen Verpflichtungen in vollem Umfang nachkommt. Die Unterstützung des Bundesprogramms "Demokratie Leben!" ist entscheidend für die Förderung von Toleranz, Vielfalt und demokratischen Werten in unserer Gesellschaft, besonders in unserem strukturschwachen Flächenlandkreis Mansfeld-Südharz. Ein Rückzug aus diesem Programm würde ein alarmierendes Signal gegen die Demokratie senden, welches wir als Solidargemeinschaft und Netzwerk Jugend nicht hinnehmen können.

Wir appellieren an Sie als Verantwortliche für den Landkreis Mansfeld-Südharz, die Dringlichkeit der Situation von Demokratiegefährdung und Fachkräfteverlust zu erkennen und Maßnahmen zu ergreifen, um die Finanzierungslücke zu schließen. Nur gemeinsam können wir sicherstellen, dass Demokratieprojekte im Landkreis Mansfeld-Südharz auch zukünftig einen festen Platz in unserer Gesellschaft haben.

Mit freundlichen Grüßen,

Anne Müller-Steglich  
Geschäftsführung

Kreis-Kinder- und Jugendring Mansfeld-Südharz e.V.